

SUMMARY

ASUHAN KEPERAWATAN ANAK DENGAN PRE DAN POST TONSILEKTOMY DI RUANG MANGGA RSUD CENGKARENG JAKARTA

Created by NURSELI BERLIANA MANIK

Subject : ASUHAN, ANAK, AMANDEL
Subject Alt : CARE, CHILD, TONSILS
Keyword : asuhan keperawatan anak;tonsilitis kronis;tonsilektomy

Description :

Dari catatan rekam medik di ruang Rawat Inap jumlah klien dengan Tonsilitis Kronis pada 6 bulan terakhir dari bulan September – Februari 2015 di RSUD Cengkareng sebanyak 57 klien, yang dikategorikan anak – anak (usia 5–18 tahun) sebanyak 37 klien, sedangkan dewasa (usia • 18 tahun) sebanyak 20 klien, dan klien terbanyak dirawat di ruang Mangga. Tonsilektomy adalah suatu pembedahan yang merupakan tindakan manipulasi yang dapat menimbulkan trauma dengan risiko kerusakan jaringan. Komplikasi mulai dari yang ringan bahkan sampai mengancam kematian. Perawat memiliki peranan yang signifikan dalam melakukan perawatan pre dan post tonsilektomy, dan berperan sebagai suportif dan edukator bagi klien dan keluarga dalam membantu mereka memahami cara perawatan post tonsilektomy di rumah, mencegah dan mengatasi tonsilitis kronis. Penelitian studi kasus ini bertujuan untuk melaksanakan dan menemukan hal – hal baru tentang asuhan keperawatan anak dengan pre dan post tonsilektomy di RSUD Cengkareng. Metode studi kasus ini menggunakan pendekatan metode deskriptif. Hasil analisis studi didapatkan diet lunak dapat diberikan langsung pada klien post tonsilektomy setelah sadar penuh. Simpulan asuhan keperawatan anak pre dan post tonsilektomy yang diberikan diet lunak post operasi dapat memenuhi kebutuhan nutrisi dan tidak mengakibatkan komplikasi perdarahan. Disarankan kepada RSUD Cengkareng untuk pemberian diet lunak pada post tonsilektomy, sehingga dapat meningkatkan pelayanan khususnya dalam pemberian asuhan keperawatan.

Date Create : 27/01/2016
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-201435008
Collection : 201435008
Source : Undergraduate Theses of Nursing
Relation Collection Fakultas Ilmu Kesehatan
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @2015 Perpustakaan Universitas Esa unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor